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 Lodevole 
 Municipio di Riva San Vitale 
 Palazzo Comunale 
 Piazza Grande 6 
 6826 Riva San Vitale 
  
 
 Riva San Vitale, 28 marzo 2025 
 
 
INTERPELLANZA: Fonte di illuminazione e sistemazione cavo telefonico in Via Segoma  

Onorevole Sindaco, 
Signora e Signori Municipali, 
 
con la presente desidero portare alla vostra aƩenzione una problemaƟca relaƟva alla carenza di illuminazione 
pubblica nel traƩo nord di Via Segoma, più precisamente all’altezza dell’indicazione della condoƩa del gas, 
segnale arancione numero 86. Tale situazione, indicata da diversi ciƩadini residenƟ nelle vicinanze del fiume 
Laveggio, genera preoccupazioni in merito alla sicurezza dei pedoni. 

Considerato che lungo Via Segoma sono già staƟ eseguiƟ intervenƟ di riadaƩamento dei pali esistenƟ per 
converƟrli in punƟ luce, si potrebbe estendere tale soluzione sui pali telefonici presenƟ nel traƩo indicato, al 
fine di garanƟre una copertura luminosa uniforme e migliorare le condizioni di visibilità e sicurezza. 
L’intervento risulterebbe parƟcolarmente uƟle nei mesi autunnali e invernali, quando il sole tramonta presto, 
coinvolgendo anche i più giovani nel rientro serale dalle aƫvità scolasƟche. 

Si segnala, inoltre, la presenza di un cavo telefonico pendente che si estende dal lato ovest al lato est della 
strada, nei pressi di uno dei pali in quesƟone. Tale situazione potrebbe rappresentare un potenziale pericolo 
e richiede un intervento di sistemazione. 

Alla luce di quanto esposto, si chiede al Municipio quanto segue: 

1. È già stata ritenuta necessaria l’installazione di punƟ luce nella zona indicata? In caso affermaƟvo, 
quale soluzione è stata proposta e quali sono le tempisƟche sƟmate per la sua realizzazione? In caso 
contrario, si riƟene possibile l'installazione di punƟ luce sui pali telefonici esistenƟ nel traƩo nord di 
Via Segoma? 

2. Qualora non siano ancora state individuate soluzioni in merito e la proposta sopra menzionata non 
risultasse aƩuabile, si intende valutare alternaƟve per garanƟre un’adeguata illuminazione e 
maggiore sicurezza nel traƩo interessato? 

3. RelaƟvamente al cavo telefonico segnalato, è già previsto un intervento per la sua sistemazione? In 
caso contrario, quali azioni si intendono adoƩare per risolvere il problema? 

Confidando nella vostra aƩenzione alle esigenze della ciƩadinanza e ringraziando per l’impegno già 
dimostrato in tema di illuminazione pubblica, resto in aƩesa di un vostro cortese riscontro e porgo cordiali 
saluƟ. 

Paolo Allemann 
Consigliere Comunale  

Il Centro 


